

新春のお慶びを申し上げます

昨年はコロナ禍が続くなか、ウクライナ戦争勃発、経済的には日本の閉塞感は相変わらずでした。そうしたなか、7月には安倍元首相が銃撃により亡くなり、中国の日本への威嚇と尖閣、沖縄を自國領と言う国土膨張欲は益々酷くなっています。

昨年末に前統合幕僚長河野克俊様にご講演をお願いし、ウクライナ戦争のとらえ方を教えられま



酒井代表

分社グループ会報
第69号

分社

Bunsha

2023年(令和5年)
1月16日 月曜日発行

《発行元》
分社理念研究所 事務局
〒141-0031
東京都品川区西五反田8丁目
11番21号五反田TRビル3階
TEL 03-5496-1810
FAX 03-5496-1881



1. 他をあてにしそぎない自立の策
2. 生き延びるための次善
次々善の道を用意する
用意周到の策
3. 失敗の法則に嵌らない

私は昨年亡くなられた外交評論家の加瀬英明さんから直接聞いたのですが、ビートルズのジョン・レノンがオノ・ヨーコさんと靖国神社を1971年に参拝していたそうです。「えつ、ホントですか?」と思わず聞いてしまいました。オノ・ヨーコさんは加瀬さんの従姉になります。詳しくは『ジョン・レノンはなぜ神道に惹かれたのか』(祥伝社新書)を参照ください。

イマジンという曲がどうして生まれたかがわかります。新春にあたり皆様のご健康とご活躍をお祈りいたします。

この話題が少々飛躍するのですが、日本の歴史を公正にみるのに適当と思われるものが靖国神社に付属

1. プーチンが国内問題と
考えるウクライナ戦争か
らの教訓は、
2. 侵略の戦禍に見舞われた。
ロシアに依存しすぎたド
イツはエネルギーの確保
に苦しんでいる。
3. 戰う気力がある国は武器
が弱小でもたやすくは負
けない。

このような世界情勢からしぶとく生きていく方策を学ぶとすれば次のようないこかと思いません。

話題が少々飛躍するのですが、日本の歴史を公正にみるのに適当と思われるものが靖国神社に付属

分社グループ
代表

酒井陽太

新年あけまして おめでとうございます



㈱ニューシステムズ
テクノロジー
SE営業部 下河 篤史



（写真一番右）
㈱サテリット
経営管理部 富田 美穂



㈱幸大ハイテック
経営本部 経営管理部長
伊藤 光次

令和5年「新年に期待すること（こんな世の中に、こんな会社に、こんな家庭になって欲しい・・・）」「新年の目標と抱負」「今年こそは挑戦したいこと」「我が社の良いところ、伸びる事業、改善する事柄」「私の健康法（していること、やってみたいこと）」「オンラインと私」「今年の干支うさぎ」にちなんで、…などをテーマにご寄稿いただきました。

新年あけましておめでとうございます。

未だ外では多くの人がマスクを着用しコロナは完全に収まつとはいないものの、人々は新たなウイルスとの付き合い方を覚え、以前の平穏な日常が戻ってきたように感じます。

私は2022年4月に茨城より上京して参りました。当初私用が混んで忙しく、また自己研鑽や東京でやりたかったことができない状態のまま2022年が終わりました。新年の抱負は、まずは未熟な私を迎えてくださった皆様に貢献できるよう技術を磨くこと、また個人として、公私ともに充実した1年ができるよう気持ちを新たに精進したいと思います。

新年明けましておめでとうございます。

2021年12月より㈱サテリットに入社させていただき、皆さんに支えて頂きながら、ようやく1年が過ぎようとしています。 私には中学生と小学生の娘がおり、夫をはじめ、娘二人も想像していた以上に家事への協力や思いやりを示してくれる様子に、成長の喜び、家族のありがたさを感じる日々を過ごしています。また年末には保護犬のトイプードル（3歳）を迎え、家族にとつては、命の大切さについて考える大きな機会となりました。私は走れませんが、景色を見ながり、身銭を使うことでその影響を肌で感じながら一年を過ごした様に思います。

新年明けましておめでとうございます。

昨年は社会情勢の色々な変化に一瞬驚きつつも、ウイズコロナ下で円安や原油高、物価高といった事象が日常的ななり、身銭を使うことでその影響を肌で感じながら一年を過ごした様に思います。円安による価格効果も過去の時代の言葉と認識させられます。半導体分野を中心 국내回帰の動きが出ておりますが、それは「フルマラソン完走2回+自己ベスト」。ウサギの様に身が走れませんが、苦しみ、悲しい思いをしていきます。身に着けたいと思います。 本年も宜しくお願ひ申し上げます。



(株)大昌電子 岩手工場
工場長付部長
佐藤 昭博

今年は私にとつて(株)大昌電子岩手工場に入社し勤続30年そして人生においては50歳を迎える年となります。仕事においては、これまで生産部、技術部、品質保証部と様々な部署で多くの経験を積ませていただき感謝するとともに、昨年からは震災で影響を受けた積層工程となる第四工場棟の建設リーダーとして携わっております。

30年多くの経験を積んだといつても全くの畠違いのところもあり戸惑いもありましたが、プロジェクトメンバーをはじめ、各関係業者様のご協力を頂きながら2月末完成引渡しで進めております。引渡し後は新規設備の立上げ、そして8月には設備移設、生産立ち上げと大きなイベントが控えておりますので十分な計画・調整を行い、確実に対応し



あけましておめでたさうございます。

新型コロナウイルスの拡大から3年が経とうとしております。

やつと昨年後半より受注がでつながる活動が出来るようになり、少しずつ新規案件の取り込みが可能になり、量産としてのモノづくりにつなげることが出来るようになつてきました。

私の健康法



大金電子工業(株)
生産本部 副本部長
鈴木健一



セブンヒルズ(株)
羽生営業所
江森秀行

止めてしました。それ以来は、いつでも出来るウォーキングがメインになつていま
す。それと、睡眠をしつかりとつて、お風呂で適度な汗をかく事です。夏場はともかく
冬は汗をかき難いですが、新陈代謝を良くする為にも汗をかく事を心がけています。

不摂生な生活をしていた八王子勤務の時は体重が自己最高値になりましたが、地元で
ある羽生勤務になつてからは健康を考えた生活を心掛ける事で、約18kgの減量に成功し
ました。

無理なダイエットはリバウンドが怖いですので、十年以上を費やしたのんびりダイエットです。

まだまだ体重は適正値とはいえませんので、のんびりダイエットを頑張りたいと考え
ております。

皆様には健康には留意して良い一年になりますよう、お祈り申し上げます。

新年あけましておめでとうございます

2022年は前年に引き続き新型コロナウイルスの影響続を受けながらの生活が続きました。

今年は卯年、私自身年男の年に当たります。卯年には別年の呼び名もあり癸卯（みづのとう）とも呼ぶそうです。癸卯は停滞した世の中に希望が芽吹き、花開く助走の年と言う意味もあるそうです。新型コロナウイルスに打ち勝ち、今までの数年間から大きく「飛躍」し、私たちの生活も大きく「向上」する年になつて欲しいのです。これまで積み重ねてきた自身の力が試される年でもあるため、最後まで諦めずに「仲間」と希望を持ち続け心が躍りわくわくした一年であるよと願います。



富士精密㈱ 管理部
課長 金田 浩一



㈱マグトロニクス
EMS事業本部
神奈川第1工場製造部
検査課制御盤検査Gr
宮内 優衣



㈱トライターム
営業部 営業推進課
富田 浩光



大陽工業㈱ FS装置カンパニー
営業部 チーフマネージャー
内藤 英之

新年明けましておめでとうございます。

最後になりますが、皆様にとって素敵な一年となります。よう心よりお祈り申し上げます。

新年あけましておめでとうございます。

2020年から新型コロナウイルスが発生したことでの行動が一変し、制限が解除了が、徐々につつあり、新しい景色が見え始めました。

新年の抱負としまして、自分で決めた目標は必ず成し遂げます。

2023年は、原材料の値上げ、部品入手難、光熱費の高騰等がまだ繼續すると思われます。

その中で、営業として客先と商談し、いかに手難の改善の見通しが立つて思われます。引き続き、部品入

手難の改善の見通しが立つて思われます。引き続き、部品入

手難の改善の見通しが立つて思われます。引き続き、部品入

手難の改善の見通しが立つて思われます。引き続き、部品入

手難の改善の見通しが立つて思われます。引き続き、部品入

新年の目標と抱負



私のテーマは「新年の目標と抱負」です。昨年は、私にとって色々なことを学び、多くの経験を得ることができた一年でした。新年の目標は、「昨年の自身の経験を活かし、後輩に教えられるようになる」ことです。

昨年は教えていた立場に甘えてしまうことが多かつたです。今年は社会人二年目となり、後輩ができる立場となる為、実際に教える立場となつたときに今携わっている業務の意味など踏まえ、後輩に理解しやすい説明ができるようになりたいと思つたからです。また、昨年はせつかく地元から神奈川に引っ越してきましたのですが、あまり出かけることがありませんでした。ちらでの生活もだいぶ慣れてきたため、今年はいろいろな観光地等に行つてみようと思



します。

どこかではなく「ここ」いつかではなく「いま」本年もよろしくお願ひいたします。

新年に期待すること

私が新年に期待するのは「新しい事業の稲刈り」です。



(脱穀機の右横)

昨年、棚田のオーナー制度に参加し、はじめて一連のお米作りを体験しました。千葉県の棚田に年6回ほど足を運び、共同オーナーと田植え・草刈り・稲刈り・脱穀・精米を行いました。素人でもお米が出来上がってしまいましたが、実はプロである保存会の方々が日々続けてくれていた細かいメンテナンスのお陰なのだと思います。

新規の営業でも、新たなお客様と出会つてから具体化するまでの泥臭い定期的なコンタクトが重要と考えております。お米作りからも学ぶことが

挑戦の年に！



インテグラン㈱
産機電源・装置Gr.
営業部 砂川貴映

まだ厳しい環境ではありますが、2023年、しっかりと「新しい事業の稲刈り」ができるよう、元気なウサギのように前に向かって飛び跳ねていきます。

私は本年二つのことに挑戦し、向上心を高めて参りたいと考えております。まず一つ目は、臨機応変な対応力の獲得です。私は業務を行う中で、想定外の事象が生じると上手く対応出来ない時があります。普段から冷静沈着であり、計画性を持つて業務に従事することを実行して参ります。また、知識で補える事象も多々あると考える為、様々な事柄に興味を持ち、能動的に学んで参ります。

二つ目は、韓国語を勉強することです。私は韓国ドラマが好きでよく観るのですが、字幕や吹き替え無しでドラマの内容を理解したいと思いました。とある大学の研究結果によると、字幕翻訳は本来のセリフの約四割が削られてしまうそうです。将来的には韓国をどのように住み、文化の違いを理解したいと思います。

さて、2023年も多くの事業に関わることが出来ます。新年明けましておめでとうございます。私は現在、「DXIA」という会社の営業・購買・経理・品質保証など幅広い業務に就いております。この会社は、2050年까지ボンヌートラルの中心を担う、海上風力発電に参画する為に設立され、昨年十月に一年目でこのような大きく夢のある事業に関わることが出来ます。

新しい一年にしたいと思います！



㈱ダイチューテクノロジーズ
長谷川莉那

△編集後記△
毎年お忙しい時期に分社新聞へのご寄稿並びにお写真のご掲載にご協力賜り、衷心より感謝申し上げます。
本年も変わらぬご支援とご協力のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。

(事務局)



写真中央。（山浦さん（左）、田中さん（右）と一緒に）

社長会・吉生会開催

社長会の様子



奇石博物館発表の様子



木村顧問挨拶



奇石博物館全面協力：『ふれる博物館』にて 第11回企画展「石を感じる」も
好評開催中
https://www.nittento.or.jp/about/fureru/exhibition_11.html

講演会の様子



講師：河野克俊先生



吉生会（懇親会）の様子



乾杯：篠崎副代表

〔社長会〕
令和4年12月16日(木)
コートヤード・マリオット銀座東武ホテルにおいて社長会が開催されました。

開催にあたり篠崎副代表より「師走のお忙しい時にお集まり頂きました。ありがとうございます。」と挨拶がありました。日頃、各社の社長、トップの方々は、本当に大変な中で業務をやつておられることとお察ししております。今日は社長会で各社の皆さまに発表して頂いた後、講演会・吉生会（懇親会）と続きます。懇親会が終

るまで少し長時間になりますかと思いますが、皆さまどうぞよろしくお願ひ致します。」と挨拶が述べられました。

■ 篠崎副代表挨拶

開催にあたり篠崎副代表より「師走のお忙しい時にお集まり頂きました。ありがとうございます。」と挨拶がありました。日頃、各社の社長、トップの方々は、本当に大変な中で業務をやつておられることとお察ししております。今日は社長会で各社の皆さまに発表して頂いた後、講演会・吉生会（懇親会）と続きます。懇親会が終

るまで少し長時間になりますかと思いますが、皆さまどうぞよろしくお願ひ致します。」と挨拶が述べられました。

■ 連絡・報告・各社発表

篠崎副代表の挨拶に続

き事務局より月次業績推移、グループ全体の報告などがなされた後、各社より上期実績、下期事業計画、運営方針、資金調達計画等が発表されました。また、奇石博物館（静岡県富士宮市）の学芸員の方々より、大学での講演活動や展示会の企画など様々な活動について発表がなされました。最後に木村顧問より挨拶があり社長会は終了しました。

講演会には前統合幕僚長河野克俊氏をお迎えし、「ウクライナ情勢を踏まえた日本の防衛」と題し、普段ではなかなか聞くことの出来ない貴重なお話を伺いました。

〔吉生会〕 講演会・懇親会

また、懇親会は時間を短縮しての開催となりました。久方ぶりに挨拶を交わされたり、談笑したり、短い時間ではありましたが和やかな一時となりました。



酒井代表挨拶



中締め：本間社長